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	Оригинал (русский)
	Перевод (английский)

	1. Функциональная спецификация

2. Общая архитектура системы

Для программистов крайне важно понимать архитектуру системы и возможные варианты прохода пользователя по ней, знать, в каких случаях можно положиться на ядро и не тратить время на дублирование его работы.

Самым частым вариантом будет проход до точки 4c, с загрузкой главного шаблона. Главный шаблон обеспечивает единство оформления сайта, берет на себя формирование главного меню всех уровней и избавляет программистов от необходимости заботиться об общей навигации на сайте, концентрируя внимание разработчика модуля на функциях разрабатываемой части.

3. XML-файлы и иерархические массивы

В качестве универсального хранилища информации в системе используются XML-файлы, которые легко редактируются и переносятся как часть системы. Для работы с XML-файлами существует специальный класс в РНР, считывающий файлы во внутренний формат иерархического массива и обеспечивающий обратную запись массива в файл XML. Единственным минусом этой технологии является замедление чтения/записи файла при работе с файлами большого размера, но, как правило, используемые для хранения конфигурации и структуры сайта файлы, не обладают большими размерами, и используемый на данный момент алгоритм записи имеет пространство для оптимизации.

Иерархический массив представляет собой переведенный в многомерный массив XML-файл. Есть два вида иерархических массивов – однонаправленный и двунаправленный. Возможность использования двунаправленного массива (параметры !p в спецификации) в данный момент под вопросом. 

4. Формат XML-файла вторичной конфигурации

Файл вторичной конфигурации имеет открытый формат, что позволяет любому модулю записать в него свои настройки без конфликта с другими модулями. Корневым элементом файла является config, дочерние элементы которого являются секциями конфигурации. Для ядра настройки записываются в секцию core, настройки модуля хранятся в секции с именем модуля.

5. YYY.Бар: описание конфигурационного файла

Для описания структуры YYY.Бара используется расширяемый язык разметки (XML). XML-файл конфигурации состоит из нескольких секций. Каждая секция описывает какой-либо из элементов YYY.Бара (кнопка, поле для ввода запроса, ниспадающее меню, ссылки и скрипты).

Секция <scriptdescription> определяет скрипты, используемые для динамического формирования адреса страницы, отображаемой при выборе некоторой команды.

<refinementdescription> — описание раскрывающегося списка (комбобокса) с уточнениями к строке запроса. Каждый элемент списка описывается тегом <refinement>, имеющим атрибут name — название элемента списка.


	1. Functional specification

2. General system’s architecture

It is utterly important for the programmers to understand the system’s architecture and possible variants of user’s approach on it, to know in which cases you can rely on the core and not to waste time on doubling its work.

The most often variant will be the pass to the 4c point with the main template loading. The main template provides the integrity of the site design assumes the formation of the main menu of all levels and saves the programmers from the necessity to take care of the general site navigation attracting the module developer’s attention to the functions of the part being developed.

3. XML-files and hierarchical arrays

The XML-files that can be easily edited and moved as a part of the system are used as universal information storage in the system. In order you can work with the XML-files there exists a special class in РНР that reads the files into the internal format of a hierarchical array and provides the write back of an array to the XML file. The only disadvantage of this technology is the deceleration of file read/write when working with the large files, but as a rule, the files that are used to store site’s configurations and structures are not large and the write algorithm that is used at the moment has space for optimization.

A hierarchical array is an XML-file converted into the multidimensional array. There are two types of hierarchical arrays – unilateral and bilateral. The possibility to use the bilateral one (!p parameters in specification) is now open to question. 

4. Format of an XML-file of secondary configuration

A file of secondary configuration has an open format that allows any module to write its own settings into it without any conflict with other modules. The root element of the file is config which child elements are configuration sections. For the core the settings are written to the core section, the module settings are stored in the section with the module name.

5. YYY.Бар: description of a configuration file

To describe the YYY.Bar structure the extensible marking language (XML) is used. An XML configuration file consists of several sections. Each section describes a certain YYY.Bar element (a button, query input field, drop-down menu, links and scripts).

The <scriptdescription> section defines the scripts that are used to dynamically form the page address that is displayed when selecting a certain command.
<refinementdescription> — the description of a drop-down list (ComboBox) with more accurate definitions to the query string. Each element of the list is described by the <refinement> tag that has a name attribute — the name of an element on the list.




